

Silvia Zabalza Armendáriz, mejor expediente de la UNED con un 9,27 de nota media

Licenciada en Ciencias Ambientales, esta pamplonesa recogerá su premio mañana en el Día de la universidad

NOELIA GORBEA
Pamplona

Silvia Zabalza Armendáriz se ha convertido, a sus 35 años, en la alumna con mejor expediente académico en el centro de la UNED Pamplona durante el curso pasado. Con un 9,27 de nota media, esta pamplonesa, que logró licenciarse en Ciencias Ambientales entre 2008 y 2012, recogerá mañana su premio, dotado con 1.200 euros.

Su nombre fue dado a conocer por Rosa López, directora del Servicio de Universidades del departamento de Educación del Gobierno de Navarra; y por José Luis Martín Nogales, director del centro asociado a distancia. "Se presentaron 9 estudiantes al certamen (se exige una nota media superior a 7), y la verdad es que el nivel fue realmente elevado", coincidieron. Cabe recordar que, antes que Zabalza, fueron



Rosa López, directora del Servicio de Universidades del departamento de Educación del Gobierno de Navarra; junto a José Luis Martín Nogales, director de la UNED Pamplona.

J.A.GOÑI

premiados otros cuatro estudiantes: Genoveva Munárriz Nuin (8,77 en Filología Inglesa en 2008-09); Eliot Hijano Cubelos y Pedro Labari (9,16 en Ciencias Físicas e Historia en 2009-10); y Miguel Ángel Rodríguez Pinillos (9,44 en Psicología en 2010-11).

Diplomas del Curso de Acceso
Aprovechando la celebración del Día de la UNED Pamplona, además de hacer entrega a Zabalza de

su diploma, también se entregarán los diplomas a las 139 personas que superaron el Curso de Acceso para mayores de 25 y 45 años en 2011-12. "Son los alumnos los que se merecen toda nuestra admiración, por su esfuerzo y dedicación, en especial estas personas que se enfrentan a asignaturas que en su día no tuvieron oportunidad de estudiar", dijo Martín. Al acto asistirá José Iribas, consejero de Educación del Gobierno foral.

SILVIA ZABALZA ARMENDÁRIZ MEJOR EXPEDIENTE UNED

“Ha sido duro, pero muy enriquecedor”

Fue madre el pasado 20 de febrero y mañana será galardonada por poseer el mejor expediente académico de la UNED Pamplona del curso 2011-12. Con un 9,27 de nota media en Ciencias Ambientales, Silvia Zabalza Armendáriz (Pamplona, 1978) se mostraba ayer "muy contenta". "No me lo termino de creer", expresaba desde su casa, en Lanz, esta trabajadora de Ganasa (Gestión Ambiental de Navarra).



Silvia Zabalza Armendáriz.

¿Qué se siente al despuntar como mejor alumna de la UNED?

Es un orgullo, sobre todo como compensación a todo el esfuerzo invertido. Tengo que reconocer que empecé de manera un poco inconsciente. No sabía qué me iba a suponer en realidad. Una vez que te pones, te das cuenta de que es una carrera como la otra que hiciste antes (Ingeniería Agrónoma en la UPNA). Es duro, pero merece la pena. Ha sido muy enriquecedor.

Durante estos cuatro años, ¿fue disciplinada?

Mi idea inicial era dedicación semanal a los estudios, aunque no siempre he cumplido (ríe). Cogí un ritmo de cuatro asignaturas por curso. Soy un poco exigente y reconozco que no me contento solo con el aprobado. Para estudiar necesitas tiempo, y como del

trabajo no lo puedes 'robar', tienes que sacarlo de tus momentos libres y a veces pesa, sobre todo en época de exámenes.

¿De quién o qué se valía en esos momentos más difíciles?

El apoyo de mi pareja, Raúl, y de mis padres ha sido esencial. Saber que siempre están ahí es crucial. Además, en el trabajo nunca me pusieron pegas.

¿Se arriesgará con una tercera carrera?

De momento, voy a centrarme en este nuevo paso que hemos dado y que se llama Eñaut, que también es otra gran aventura.